
1 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和４年５月２５日（水） 
 
 
 
 

 

 

令和４年 

 

 

第７回（定例会）東かがわ市教育委員会議 
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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 向山　正裕

 

委員

山本　勝博

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 中川　敬彦 生涯学習課　副主幹 上枝　勉

 学校教育課長 片山　竜治 学校教育課　副主幹 久武　滋

 生涯学習課長 中川　晃代 学校教育課　副主幹 齋藤　薫

 
子育て支援課長 六車　輝典

 学校教育課　主幹 政岡　克己

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
学校教育課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　安冨　安代　委員

 
事務局担当書記 学校教育課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 
 

 
 
 
 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和４年第６回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号

東かがわ市教育支援センター（ふれんど教室）規則の一部を改正す
る規則について

 
日程第６ 議案 第２号

令和４年６月議会定例会提出「令和４年度教育関係補正予算」につ
いて

 
日程第７ 報告 第１号 東かがわ市各種委員等の委嘱について

 
日程第８ 報告 第２号 東かがわ市給食センター運営委員の委嘱について

 
日程第９ 報告 第３号

令和３年度一般財団法人東かがわ市スポーツ財団の決算に関する書
類の報告について

 
日程第 10 報告 第４号 令和３年度通学路における合同点検の実施状況について

 
日程第 11 報告 第５号 令和３年度学校評価の公表について
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　１時３０分　開会） 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和４年第６回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　学校教育課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、５月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市教育支援センター（ふれんど教室）規則の一部を

改正する規則について 
子育て支援課　六車課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第６　議案　第２号　令和４年６月議会定例会提出「令和４年度教育関係補正予算」

について 
　学校教育課　片山課長が説明。 
<質疑> 
○　向山委員　　　　白鳥小中学校の予算補正はないのですか。 
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○　教育長　　　　　白鳥小中学校は当初予算で収まる予想です。 
○　片山課長　　　　これにつきましては、白鳥小中学校は令和２年度からスタートして

おります。その時にとった予算を継続しているんですけど、令和２

年度は臨時休校があったりしたため実績を参考にできない部分があ

ります。令和３年度につきましても、年度途中での予算要求のタイ

ミングになりますので、しっかりとした実績がつくれていないため、

令和２年度にとった予算をそのまま計上させていただいたというこ

とです。 
 
■日程第７　報告　第１号　東かがわ市各種委員等の委嘱について 
　学校教育課　片山課長が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第８　報告　第２号　東かがわ市給食センター運営委員の委嘱について 
　学校教育課　片山課長が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９　報告　第３号　令和３年度一般財団法人東かがわ市スポーツ財団の決算に関

する書類の報告について 
　生涯学習課　上枝副主幹が説明。 
<質疑> 
○　向山委員　　　　先ほど説明のあった施設利用申込サービスの稼働率は分かりますか。 
○　中川課長　　　　まだ始まったばかりのサービスになります。利用するためには県内

の自治体毎に登録が必要で、高松で登録していたとしても、東かが

わ市で再度登録して ID 番号をとる必要があります。元々予約があっ

たものは財団の方で入力していますが、新しい方がどのぐらい入っ

ているかは把握しきれておりません。 
○　安冨委員　　　　26 ページの引田のテニス場は２つあるんですか。 
○　中川課長　　　　引田運動公園テニス場は、パークゴルフとか引田荘の方にあるオム

ニコートになります。引田テニス場ですけど、こちらの方は運動広

場の手前、市道国体記念道路線側にあるクレイコートの方で、元々

中学校の部活動が利用するということで整備させていただいている

ものです。 
○　安冨委員　　　　でも運動公園の方を使っているということですね。 
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○　中川課長　　　　ほとんど今はそうです。 
 
■日程第 10　報告　第４号　令和３年度通学路における合同点検の実施状況について 
　学校教育課　久武副主幹が説明。 
<質疑> 
○　向山委員　　　　令和３年度の実施状況で、人的、物的とありますよね。人的とはど

ういうものか教えてください。 
○　久武副主幹　　　人的なところに関しては、先ず、児童に対する交通指導、バイパス

が出来たことによる通学路の変更、地域の見守りパトロールに対し

て依頼した箇所数です。 
○　向山委員　　　　大内小学校の人的対応というのは何ですか。 
○　久武副主幹　　　大内小学校の人的対応は、通学路の変更です。 
○　向山委員　　　　白鳥小学校の人的対応というのは何ですか。 
○　久武副主幹　　　白鳥小学校の人的対応は、地域の見守りパトロール、見守り隊に対

する依頼です。 
○　向山委員　　　　これが新聞に出た東かがわ市の危険個所９件ですか。 
○　久武副主幹　　　そうです。 
○　山本委員　　　　定期的というのは、期間とかタイミング、点検月とかは決められて

いるんですか。 
○　片山課長　　　　行政としては、年に１回ですけど、危機管理課、建設課、学校教育

課、場合によっては警察が参加して、危険個所の点検を実施するよ

うにしています。 
○　山本委員　　　　毎年ですか。 
○　片山課長　　　　去年はできたかどうか分かりませんけど、一昨年は実施しておりま

す。 
○　中川部長　　　　交通安全点検です。共同で、ここに信号を設けてほしいとか細かい

のではなく、もう少し全体的な要望を受けてのもので、その事前に

関係課で寄ってしている。通常の点検は、見守り隊と一緒に歩いて、

見守り隊の人がこれちょっと危ないよとかいう情報は学校に入るよ

うになります。 
 
■日程第 11　報告　第５号　令和３年度学校評価の公表について 
　学校教育課　政岡主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 



7 

 
 　 　

午後２時４５分　閉会
　 　

 　 　 　 　


